

Durante mis prácticas pre profesionales en el restaurante "Los Troncos", experimento la magia de los fuegos ancestrales en cada plato que se prepara dentro de mi área. Desde el momento en que entré, me recibieron con la cálida bienvenida de un equipo apasionado por la cocina. Me sumerjo en la atmósfera de creatividad y dedicación mientras aprendo sobre las técnicas culinarias únicas que hacen de "Los Troncos" un destino gastronómico destacado. Cada día es una aventura, desde elaborar aperitivos para todos los comensales a partir de mi creatividad, hasta ahumar ingredientes frescos sobre brasas ardientes. El estar aquí no solo me ayuda a descubrir mis habilidades culinarias, sino también el valor de preservar las tradiciones culinarias y el respeto por los ingredientes de origen local.